

## Renuncia Carlos Raúl Yépes a la junta directiva de ISA por elección del nuevo presidente

13 febrero, 2025 - Noticias Teled Medellín

Compartir: f X @



Cortesía.

La renuncia es con carácter Irrevocable a la Junta directiva de **ISA**, denunciando 'violación de estatutos' en la elección del presidente, Jorge Andrés Carrillo.

El dirigente presentó una carta dirigida a la asamblea general de accionistas y al presidente de la Junta directiva, Camilo Zea Gómez.

Carlos Raúl Yépes era el representante de **EPM** en ISA.

Visite además:

[Remueven observación negativa a las calificaciones de EPM y sus filiales](#)

[Sin agua: estos barrios tienen interrumpido el servicio por daño en tubería](#)

MÁS LEIDO MÁS RECIENTE

FEB. 12 Entró en funcionamiento tramo de vía de Antioquia que ahorra tiempo para ir a la costa Atlántica

FEB. 01 Ellas fueron las esposas de Darío Gómez, por una pasó a ser el 'Rey del Despecho'

FEB. 11 Recoja agua: esta semana habrá suspensión del servicio en varios barrios de Medellín

FEB. 12 Furgón perdió el control y rodó por una loma en Sabaneta



### También te podría interesar



Capturan a presuntos responsables del asesinato de allas 'La Diabla' en Medellín



Comienza la devolución del dinero del IVA y así puede aplicar a este subsidio



Fiscalía Investigará nexos de allas 'Papá Pitufu' con campaña de Gustavo Petro



¿Ya le dieron el dinero? Esta es la fecha límite que tienen las empresas para el pago de las cesantías



Exsenador Antonio Sanguino será el nuevo ministro de Trabajo



156 personas abandonaron sus hogares en Chocó por enfrentamientos y reclben ayuda en Medellín



 Señal en vivo